
Председатель  Гомельского
райисполкома  Елена  Алексина
встретилась  с  идеологическим
активом района

Что было сделано в районе за последние годы по благоустройству
населенных  пунктов,  развитию  образования  и  культуры,  как
достигались прогнозные показатели в сферах экономики, АПК и
строительства? Все эти направления нашли широкое отражение в
выступлении главы района, сопровождаемые конкретными примерами
и цифрами.
Открывая  встречу,  Елена  Алексина  традиционно  рассказала  о
социально-экономическом развитии Гомельского района. Сегодня
удельный  вес  района  в  производстве  сельскохозяйственной
продукции области за январь-май нынешнего года составил 13,9
процентов. Одно из приоритетных направлений — создание новых
рабочих  мест.  В  прошлом  году  за  счет  создания  новых
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предприятий  и  производств,  а  также  на  имеющиеся  вакансии
трудоустроено  почти  340  безработных.  Также  важны
обеспеченность населения жильем и развитие инфраструктуры. В
эксплуатацию ввели более 21 тысячи квадратных метров жилья при
годовом плане в 40 тысяч. Собственное жилье обрели 39 молодых
семей.  Планомерно  решается  вопрос  и  с  обеспеченностью
маленьких  жителей  местами  в  дошкольных  учреждениях,  в  том
числе и посредством реконструкции имеющихся объектов.

Сегодня идеологическому активу необходимо выявлять проблемные
вопросы посредством проведения встреч, организовывать итоговые
собрания,  работать  с  молодежью  и  ветеранами  труда.
Немаловажная  роль  в  организации  качественного  производства
отводится  дисциплине,  как  аккумулятору  правильно  выбранных
стратегий, убеждена глава района.

В  рамках  встречи  каждый  имел  возможность  задать  вопрос  и
получить компетентное разъяснение, а также поделиться мнением
от хода проведения мероприятия.



—  Следует  отметить  важность  проведения  подобных  встреч,
которые  помогают  понять,  правильно  ли  выбрана  стратегия
идеологической работы на предприятии, либо необходимо лучше
развивать  то  или  иное  направление,  —  выразила  мнение
заместитель  директора  по  идеологической  работе  ОАО
«Птицефабрика  «Рассвет»  Виктория  Приходько.
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